

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: 131

Le 19 septembre 1985

## TREMBLEMENT DE TERRE AU MEXIQUE

Le message suivant a été envoyé aujourd'hui par le Très Honorable Joe Clark à Son Excellence Bernardo Sepulveda Amor, Ministre des Affaires étrangères du Mexique.

"Bouleversé d'apprendre que le tremblement de terre a causé autant de morts, de blessés et de dégats matériels. Au nom du gouvernement du Canada, j'aimerais présenter mes sincères condoléances à toutes les personnes touchées par cette catastrophe. J'ai demandé à mes responsables de voir comment le Canada pourrait apporter son aide.

Votre tout dévoué,

Joe Clark